

新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ（第一報）

令和3年9月25日

当施設の入所サービスを担当しております職員が新型コロナウイルス PCR 検査で陽性であることが判明いたしました。

陽性となった職員は9月18日（土）より自身の体調不良により出勤しておらず、9月20日（月）に医療機関にてPCR検査を行い、同日に陽性と判明いたしました。

その後、行政機関と相談し、対象となった入所者様、職員、計53名に1回目のPCR検査を9月22日（水）に行い、入所者様1名の陽性が判明いたしました。陽性が判明した入所者様は同日中に医療機関にご入院となっております。

引き続き、行政機関と協議し、今後の経過は適時ホームページ上で報告をさせていただきます。今後も利用者様、職員の安全を最優先とし、感染拡大防止のため、対応を継続してまいります。大変ご心配をおかけいたしますが、ご理解のほど、宜しくお願い申し上げます。

尚、当施設のサービス提供につきましては、以下の対応とさせていただきます。

◎ 入所・短期入所

当該フロアの安全性が確認されるまでの間、入所を中止させていただきます。

◎ 通所リハビリ・訪問リハビリ（予防サービスを含む）

行政機関と相談させていただきます、1回目のPCR検査で職員全員が陰性であったこと・当該フロア担当職員と他の職員が接触しない環境にあることから、9月25日（土）より再開させていただきます。

医療法人 三幸会
介護老人保健施設紫雲苑
施設長 藤村和正